

真似っこが得意な おかべまどかちゃん



好奇心旺盛の ボータックビンくん



おしゃべり上手な みやのこうやくん



笑顔が素敵な すぎうらあゆむくん



鏡大好き♪女子力の高い えのもとなぎさちゃん



電車が大好き♪いつも優しい ながまつゆづきくん

ENTER SEPTEMBLE SEPTEMBLE

保護者の皆様、一年間ありがとうございました。まだ寝返りもできず、お話も出来なかった子ども達が、今ではボールやフープを追い掛けて走ったり、自分で築山に登って、滑り台を滑れるようになりました。

寝返りができた時、はいはいができた時、初めて立った時、初めて一歩が出た時、 とても嬉しかったことが昨日のことのように思い出されます。4月からははなぐみ さん♪もっとたくさんのことができるようになりますね。今後の成長が楽しみでな りません。あっという間の一年でしたが、かわいいゆきぐみの子ども達と一緒に過 ごすことができ、とても幸せでした。本当にありがとうございました。



令和元年度 最終号 中村智菜美 長谷川直美

風の冷たさが身に染みる日もずいぶん少なくなり、暖かな日差しに春の訪れを感じ少しずつ過ごしやすくなってきました。子どもたちは元気いっぱい築山に登って滑り台をしたり、通る電車や車を見つけて大きく手を振ったり、砂場ではスコッップを使って砂をバケツに入れたりして楽しんでいます。

園庭に出ると、自分の遊びたい遊びを選び、時には他クラスのおにいさん、おねえさんの様子を見ながら、やってみようと遊び出す子もいます。

ゆきぐみのこどもたちは、いつでも元気いっぱいです。

大きな紙にみんなで絵を描いたり、シールを貼ったりして遊んだよ

なぐり描きが大好きなこどもたち、大きいつるつるした紙になぐり描きをしました。つるつるした紙は、描きやすく発色もいいので、こどもたちは夢中になって楽しんでいました。『カキカキ♪』と楽しそうにおしゃべりしながら書いている子、言葉もなくとっても真剣に集中していく子と反応は様々でしたが、みんなとても楽しんでいました。





* はなぐみで遊んだよ*

はなぐみさんがお散歩に行っている時に、来年度の練習を兼ねて遊びに行ってきました。広い部屋に6人なので、こどもたちは楽しくなってきて『わぁ~♪』と声を挙げながらウレタンマットの山に登ったり、好きな遊びを見つけて楽しそうに遊べていました。4月からもいっぱい遊ぼうね☆













ヒラヒラ大好き

黄色やピンク等色とりどりの紙吹雪を、上からヒラヒラと舞う姿を見て大興奮のこどもたち。新聞紙を小さくちぎってヒラヒラさせるのが好きなので、今回はキレイな紙吹雪でやってみると、思った以上に大興奮でとても楽しい時間を過ごすことができました。





ひなまつり会に参加したよ



お雛様と一緒にパチリ♪